



An die Mitglieder der
Runden Tische für die
"Regionale Abstimmung von
kommunalen Nutzungsplanungen"

5734 Reinach, 30. August 2013

Richtplan: Festlegung Siedlungsgebiete und Siedlungsbegrenzungslinien Information zum Stand der Arbeiten

Sehr geehrte Damen und Herren

Wie bereits angekündigt, ist die beauftragte Arbeitsgruppe der Kreisdelegierten am 26. August 2013 ein erstes Mal in Reinach zusammenkommen. Der Perimeter von aargauSüd wurde für dieses Projekt angepasst. Die Gemeinden Dürrenäsch und Leutwil sind mit jeweils einem Delegierten in der Arbeitsgruppe vertreten. Nachfolgend werden nun die Gemeinden über den Arbeitsstand und die weiteren Schritte informiert.

Die Arbeitsgruppe der Kreisdelegierten setzt sich aus folgenden Personen zusammen:

Martin Widmer, Präsident & Vorsitz der Arbeitsgruppe

Kreisdelegierte:

Reto Müller (Unter- / Oberkulm / Teufenthal)

Bruno Ellenberger (Gontenschwil / Zetzwil / Leimbach)

Ruedi Lanz, Jürg Rubin (Reinach / Menziken / Burg)

Felix Stephan (Birrwil / Beinwil am See)

Stephan Villiger (Dürrenäsch)

Walter Scheurer (Leutwil)

Beratung:

Christian Brodmann, Kreisplaner

Barbara Gloor und Daniel Baeriswyl, Regionalplaner

Die Vertreter des Kantons (Herren Claudio Hagen und Christian Brodmann) sowie die Regionalplanerin Barbara Gloor präsentierten an der Sitzung die kantonalen Grundlagen. Insbesondere wurden die Berechnungsmethode zur Dimensionierung des Siedlungsgebiets sowie die sich daraus ergebenden Massnahmen erläutert. Des Weiteren wurde die Methodik zur Bestimmung der Siedlungsbegrenzungslinien erklärt. Ein Entwurf kann jetzt von der Region erarbeitet werden.

Die Erarbeitung der regionalen Stellungnahme zum Richtplanentwurf wird wie vorgesehen organisiert:

- 10. September 2013: 2. Sitzung Arbeitsgruppe (Erarbeitung Stellungnahme)
- **Mitte September bis Mitte Oktober:** Vernehmlassung der regionalen Stellungnahme in den Gemeinden
- **24. Oktober 2013:** 5. Runder Tisch (Workshop zur regionalen Stellungnahme) in Leimbach
- 25. November 2013: 3. Sitzung Arbeitsgruppe
- 4. Dezember 2013: Vorstand aargauSüd impuls (Verabschiedung der regionalen Stellungnahme)
- 20. Dezember 2013: Frist zur Eingabe der Stellungnahmen.

Wir bitten Sie insbesondere, als Vertreterinnen und Vertreter der Gemeinde genügend Zeit für die vorgesehene Vernehmlassung (September/Oktober) in ihrem Gemeinderat vorzusehen. Für Fragen und Auskünfte während dieser Vernehmlassung können Sie sich direkt an Ihren Kreisdelegierten wenden.

Zudem weisen wir noch einmal auf den 5. Runden Tisch vom 24. Oktober 2013 hin. Er dient dem Ausdiskutieren der Rückmeldungen der Gemeindevernehmlassung. Daher hoffen wir auf eine möglichst breite Teilnahme.

Mit dem besten Dank im Voraus für Ihr Mitwirken grüssen Sie freundlich

VORSTAND AARGAUSÜD IMPULS

Der Präsident:

Martin Widmer

Regionalplanerin:

Barbara Gloor